

Communiqué de presse de la section départementale du SNES-FSU.

## **2 février 2016 : comité technique départemental de la Haute-Saône: moyens 2016 des collèges.**

Le comité technique étudiait ce jour la préparation de rentrée dans les collèges du département. Les effectifs estimés sont à la baisse et l'enveloppe globale de moyens est en légère hausse : moins de 1% en plus ! Ce qui est loin de compenser les coupes réalisées ces dernières années. C'est encore 16 collèges haut-saônois sur 25 dont la DGH (dotation globale horaire) va baisser cette année.

Seul point positif, une légère baisse du volume d'heure supplémentaires par rapport aux heures postes.

La rentrée sera donc très contrastée d'un établissement à un autre puisque les critères de répartition des moyens sont basés désormais sur un indice (difficulté scolaire et sociale, ruralité) qui pose question pour certains établissements. De plus, il apparaît clairement que pour maintenir des DGH stables et faire passer la réforme contestée du collège, on a prit à certains pour donner à d'autres.

Cette préparation de rentrée a également montré que la réforme du collège annoncée comme une révolution pédagogique va désorganiser nombre d'établissements et continuer à cristalliser le refus des enseignants dont l'expression est méprisée par la ministre (voir déclaration préalable SNES-FSU jointe).

Comme en CTA, la FSU a dénoncé à nouveau la suppression de nombreuses bilangues et le caractère inégalitaire de la carte des langues induite par la réforme.

La FSU a voté contre la répartition de la DGH départementale. Le SE-UNSA qui soutient la réforme, s'est quant à lui abstenu.

Cyril Couturier (0687669465)

David Caillet (0606702335)